



Cordée de la réussite "Oser le parcours scientifique"

publié le 13/10/2023

Descriptif :

Dans le cadre de la Cordée Scientifique, 3 jeunes filles de 3ème sont parties découvrir une école d'ingénieur à Bordeaux (...)

Dans le cadre de la Cordée Scientifique, 3 jeunes filles de 3ème sont parties découvrir une école d'ingénieur à Bordeaux, invitées par l'association "Elle bougent".



Lors de la visite de cette école, l'ENSEIRB MATMECA, les élèves ont pu découvrir une formation d'excellence ouverte à tous et toutes si l'on veut s'en donner les moyens. L'utilisation des mathématiques au service de la technologie a été le fil rouge de cette visite.



